

### KRIEGSGRAB ZWISCHEN TRESEBURG UND ALLRODE

Zum Ende des 2. Weltkrieges kam es auch in unserer Region zu letzten Kämpfen, in denen auch Tote zu beklagen waren. Dies war leider auch am 17. April 1945 in Treseburg der Fall. Sechs Tote waren damals in der Nähe von Treseburg gefallen und wurden in einem Sammelgrab außerhalb des Ortes im Wald beigesetzt. Es wird angestrebt, die sterblichen Überreste von Kriegstoten an einem gemeinsamen Ort auf Friedhöfen beizusetzen, um die Erhaltung und Pflege der Kriegsgräberstätten sicherstellen zu können. Aus diesem Grund wurde am 12.04.2014 eine

Handsuchschachtung an diesem Kriegsgrab durchgeführt. Die dort vermuteten sterblichen Überreste der sechs gefallenen Soldaten des 2. Weltkrieges konnten gefunden und geborgen werden. Sie sollen zukünftig ihre letzte Ruhe auf dem Gemeindefriedhof Treseburg finden. Die Grabung erfolgte durch den Verein zur Bergung Gefallener in Osteuropa VBGO e.V., welcher ehrenamtlich arbeitet. Die Stadt Thale dankt den Mitgliedern des Vereins für diese aufwendigen Arbeiten, die sehr exakt und genau durchgeführt wurden.



Die Broschüre BodeTal Kompakt wird wieder neu aufgelegt. Dazu bitten wir alle Vereine, Änderungen in ihrer Bezeichnung, im Vorstand bzw. Anschrift mit Telefonnummer im Bürgerbüro der Stadt Thale bis zum 13.06.2014 einzureichen. Ein Auszug von Vereinen wird im BodeTal Kompakt abgedruckt.

### DANKSAGUNG AN ALLE EHRENAMTLICHE WAHLHELFERINNEN UND WAHLHELFER

Am Sonntag, den 25. Mai 2014 fanden in der Stadt Thale die Wahl für das Europäische Parlament, die Wahl des Kreistages für den Landkreis Harz, die Wahl des Stadtrates der Stadt Thale sowie die Wahlen der Ortschaftsräte der Ortschaften Allrode, Altenbrak, Friedrichsbrunn, Neinstedt, Stecklenberg, Treseburg, Warnstedt, Weddersleben und Westerhausen statt. Hiermit möchte ich mich bei allen ehrenamtlichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihren großen Einsatz bei der Durchführung dieser Wahlen außerordentlich bedanken. Meinen Dank möchte ich ebenfalls an die Mitarbeiter des Bürgerbüros, des Ratsbüros und des Bauhofes der Stadt Thale für die Unterstützung bei der Vorbereitung der Wahlen richten.

Gleichzeitig danke ich allen Unternehmen, die entsprechende Wahlräume für diese Wahlen zur Verfügung gestellt haben. Nur aufgrund der tatkräftigen Unterstützung der Genannten ist in der Stadt Thale ein ordnungsgemäßer Ablauf der Wahlen möglich gewesen.

Thale, 26.05.2014  
gez. Michalk  
Gemeindeführerin